



**Colegio Oficial  
de Farmacéuticos  
de Córdoba**

## **NOTA DE PRENSA**

### **EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA COLABORARÁ CON LAS HIJAS DE LA CARIDAD DESARROLLANDO UN PROGRAMA DE PROMOCIÓN DE LA SALUD CON FAMILIAS Y MENORES VULNERABLES DEL POLÍGONO GUADALQUIVIR**

- **La corporación farmacéutica colaborará en la puesta en marcha y desarrollo de un programa de talleres y actividades de educación sanitaria y fomento de la salud en el marco del “Proyecto Creciendo Juntos”, que las Hijas de la Caridad y su Comunidad Santa Luisa de Marillac lleva a cabo con niños y adolescentes en riesgo de exclusión social de este barrio de Córdoba.**
- **Farmacéuticos cordobeses impartirán charlas, talleres y otras actividades que ayudarán a mejorar la salud y bienestar de estos jóvenes, y favorecerán su educación en cuestiones como higiene personal y cuidado de la salud, alimentación y hábitos de vida saludable, prevención de enfermedades o vacunación, entre otras.**
- **Para el desarrollo de esta iniciativa, el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba y la Compañía de las Hijas de la Caridad han suscrito un convenio de colaboración que ha sido firmado por el presidente de los farmacéuticos, Rafael Casaño, y la hermana María Teresa Rodríguez, como representante de la entidad social. Dicho convenio incluye una aportación económica inicial para comenzar con el desarrollo del proyecto.**

**Córdoba, xx de enero de 2025.-** El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba refuerza su compromiso con las entidades y organizaciones del ámbito social de la provincia a través de un nuevo proyecto en el que colaborará con la Compañía de las Hijas de la Caridad para la promoción de la salud en familias y personas vulnerables de la capital cordobesa. En concreto, la corporación farmacéutica colaborará en la puesta en marcha y desarrollo de un programa de talleres y actividades de educación sanitaria y fomento de la salud en el marco del “Proyecto Creciendo Juntos”, que las Hijas de la Caridad y su Comunidad Santa Luisa de Marillac lleva a cabo con familias vulnerables del barrio de Polígono Guadalquivir de Córdoba.

El objetivo de esta colaboración es contribuir a la promoción de la salud entre niños y adolescentes de las familias desfavorecidas de esta zona de la ciudad, a través de la participación de farmacéuticos cordobeses que, con charlas, talleres y otras actividades, ayudarán a mejorar la salud y bienestar de estos jóvenes que son atendidos por las Hijas

de la Caridad, así como a favorecer su educación en cuestiones como higiene personal y cuidado de la salud, alimentación y hábitos de vida saludable, prevención de enfermedades o vacunación, entre otras.

Para el desarrollo de esta iniciativa, el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba y la Compañía de las Hijas de la Caridad han suscrito un convenio de colaboración que ha sido plasmado por el presidente de los farmacéuticos cordobeses, Rafael Casaño, y la hermana María Teresa Rodríguez, como representante de la entidad social. En la firma del convenio también han estado presentes el secretario de la corporación farmacéutica, Antonio Ortega; y el tesorero, José Eugenio Rodríguez.

En virtud de ese acuerdo, “el Colegio de Farmacéuticos aportará los ponentes y expertos para el desarrollo de los talleres y actividades de salud de forma gratuita, altruista y voluntaria, según el perfil requerido por el “Proyecto Creciendo Juntos” de las Hijas de la Caridad y las necesidades de los niños y jóvenes que son beneficiarios en el barrio del Polígono Guadalquivir”, explica Rafael Casaño, presidente del COF Córdoba.

Además, esta colaboración incluye la entrega de un donativo por parte del Colegio para la puesta en marcha de la iniciativa por parte de las Hijas de la Caridad y su Comunidad Santa Luisa de Marillac. “Desde el Colegio estamos muy orgullosos de poder apoyar y ayudar a la importante labor social, de acompañamiento y de atención integral a personas que esta entidad desarrolla en Córdoba, especialmente con los colectivos más desfavorecidos y vulnerables de nuestro entorno cercano, y con grupos en especial riesgo de exclusión, como son niños y menores de edad”, añade Casaño, quien también ha puesto en valor el compromiso de los farmacéuticos cordobeses en esta materia.

“La farmacia del siglo XXI es una farmacia más asistencial y cercana a los pacientes, pero también es una farmacia más social, implicada con las causas justas y solidarias que buscan mejorar la situación de las personas más desfavorecidas o con menos recursos. Los farmacéuticos cordobeses somos conscientes de que podemos ayudar mucho en este sentido, y por eso agradezco también la implicación de los compañeros en este tipo de iniciativas, tanto a la hora de aportar su pequeño granito en donaciones económicas como en aportar su profesionalidad y compromiso en el desarrollo de actividades de promoción de la salud y otras cuestiones sanitarias vinculadas a nuestra profesión, como será en el caso de los talleres que se impartirán en esta colaboración con las Hijas de la Caridad”, ha señalado Rafael Casaño.

Esta acción se enmarca dentro de la estrategia social y la labor de apoyo que el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba realiza a diversas entidades de Córdoba pertenecientes especialmente al ámbito social. En este contexto de ayuda a diferentes organizaciones, destaca la colaboración con Cáritas Córdoba o la Fundación Bangassou, ONG cordobesa comprometida con esta región africana del mismo nombre, así como con otras asociaciones de pacientes o de vecinos de diversas zonas de Córdoba y la provincia.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba**  
**Euromedia Comunicación. Jesús Herrera 625 87 27 80**